



Cher partenaire,

Parce que nous pensons que toutes les entreprises ont leur rôle à jouer dans la transition écologique et sociétale, et que quelle que soit leur taille, elles peuvent et doivent agir contre les inégalités, le réchauffement climatique et la biodiversité, **nous nous sommes lancés dans un programme de labellisation RSE** il y a quelques mois.

Accompagné par Positive Company®, le label RSE, nous avons sollicité votre participation et tenons aujourd'hui à **vous remercier** pour vos feedback et votre implication dans cette démarche !

Après plusieurs mois d'audit interne et l'interrogation de nos parties prenantes (collaborateurs.trices, clients.tes et partenaires), c'est aujourd'hui avec une **très grande fierté** que nous vous annonçons l'**obtention du label** avec un score de 55,09/100 et un niveau de **1 étoile** (sur 3) obtenue dans cette première étape d'un processus qui va s'effectuer sur 3 ans !

Cette note est une véritable reconnaissance en étape 1, car nous sommes bien **au-dessus de la note moyenne** des entreprises labellisées (51%)!

Nous sommes particulièrement heureux de vos retours très positifs car nous avons obtenu un **score de 100%** à de nombreuses questions, notamment concernant la qualité et fluidité de vos relations avec nous, notre capacité à répondre rapidement à vos besoins et à être autonomes dans la mise en place des actions. De même, vous avez été sensibles à nos mesures pour réduire notre impact environnemental.

Enfin, nous sommes particulièrement fiers que vous ayez mis en exergue les valeurs fondamentales qui animent l'équipe et incarnent **notre approche engagée ainsi que notre fiabilité**.

Cette reconnaissance ne fait que renforcer **notre détermination à progresser** et à vous associer à cette démarche qui constitue un axe prioritaire au sein de notre organisation. Ensemble, œuvrons pour **un monde moins carboné, plus inclusif et respectueux du genre humain et de la Nature**. Encore merci pour votre implication et vos retours positifs qui nous encouragent.

Positivement,

L'équipe mN'Organisation



Dear Partner,

As we believe that all companies have a role to play in the ecological and social transition, and that whatever their size, they can and must act against inequalities, global warming and biodiversity, **mNO launched a CSR labeling program** a few months ago.

Supported by Positive Company® in obtaining the CSR label, we asked you to participate in this process via an anonymous online survey, and would like **to thank you** today for your feedback and involvement!

After several months of internal auditing and questioning of our stakeholders (employees, customers and partners), **we are very proud to announce that we have been awarded the label**, with a score of 55.09/100 and a 1-star level (out of 3) in this first stage of a 3-year process!

This score is a real recognition of our achievements in stage 1, as we are well above the average score for companies awarded the label (51%)!

We're particularly pleased with your very positive feedback, as we **scored 100%** on a number of questions, notably concerning the quality and fluidity of your relations with us, our ability to respond quickly to your needs, and our autonomy in implementing actions. You also appreciated our efforts to reduce our environmental impact.

Finally, we are particularly proud that you have highlighted the fundamental values that drive the team and embody **our committed approach and reliability**.

This recognition only strengthens **our determination** to move forward and to involve you in this process, which is a priority for our organization. Together, let's work towards a **less carbon-intensive, more inclusive world that respects mankind and nature**. Once again, thank you for your involvement and your positive feedback, which encourages us.

Positively,

The mN'Organisation team



Nous nous tenons à votre disposition pour toute information.

murielle.nouchy@mno.fr



mN'Organisation - Le Conseil de l'Industrie du Tourisme.
120, rue Jean Jaurès - 92300 Levallois-Perret

info@mno.fr

[Politique de Confidentialité](#)

